





Boletín Nro. 747

Hoy se inauguró el Seminario "Políticas para criar con ternura"



Las autoridades nacionales se refirieron a la necesidad de implementar políticas públicas a favor de la primera infancia.

Quito (02-07-2018).- Con la asistencia de más de 250 personas, entre autoridades, técnicos, estudiantes y representantes de organizaciones sociales, hoy se inauguró el Seminario "Políticas para criar con ternura", un evento organizado por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), el Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) y la Secretaría Técnica del Plan, con el apoyo del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef).

El Seminario -que se realiza en el auditorio de Flacso, entre el 2 y 3 de julio- tiene como objetivo promover un diálogo especializado sobre las políticas públicas de primera infancia, que sirva de insumo para el fortalecimiento del modelo de gestión de la "Misión Ternura", una de las 19 intervenciones del Plan Nacional de Desarrollo 2017-2021, "Toda una Vida".

Durante su intervención, el secretario nacional de Planificación y Desarrollo, José Agusto Briones, señaló que si bien "en los últimos años hemos asistido a avances importantes desde el punto de vista del desarrollo humano y del desarrollo infantil (...) estamos conscientes de que a nivel nacional y territorial todavía persisten algunos problemas que afectan a este grupo poblacional - mortalidad, desnutrición crónica y maltrato infantil- que deben ser resueltos de forma apremiante".

Agregó que el desafío del Gobierno Nacional es "articular los programas orientados a atender a la infancia" y "garantizar una vida digna, con igualdad de oportunidades para

SECRETARÍA NACIONAL DE **PLANIFICACIÓN**Y **DESARROLLO**





todos los niños y niñas ecuatorianos, con atención prioritaria en los grupos vulnerables que se encuentran en situación de pobreza y pobreza extrema".

Por su parte, la ministra de Inclusión Económica y Social, Berenice Cordero, manifestó la necesidad de que el Estado actúe a través de políticas públicas y programas dirigidos a la primera infancia: "Queremos un buen comienzo en la vida para todos los niños y niñas menores de 5 años: sin desnutrición, sin mortalidad", destacó. Anunció, además, que desde el gobierno se está explorando la posibilidad de una Ley para la primera infancia.

El representante de Unicef, Juan Enrique Quiñónez, felicitó al Ecuador por "demostrar su compromiso para mejorar las condiciones de vida de la niñez". A la par, ratificó el compromiso de Naciones Unidas para continuar brindando asistencia técnica y apoyo al Gobierno Nacional, a fin de "alcanzar las metas trazadas".

Finalmente, la presidenta del Comité Interinstitucional Plan Toda Una Vida", Rocío González de Moreno, se refirió a los avances en la implementación de la "Misión Ternura" e invitó a la sociedad ecuatoriana a ser parte de esta iniciativa: "Juntos podremos incidir en la calidad de vida de nuestros niños, nuestras madres, nuestras familias", puntualizó.

Durante el Seminario -que cuenta con la presencia de expertos nacionales e internacionales- se pretende identificar la organización, responsabilidades y acuerdos institucionales necesarios para la implementación de Misión Ternura, a nivel nacional y territorial. También se discutirá la pertinencia de los instrumentos y normativas existentes, así como el carácter de una eventual normativa especializada para la primera infancia.

Más información:

Dirección de Comunicación Telf. (02) 3978900 ext. 2823 www.planificacion.gob.ec

Teléfono: 593-2 397-8900